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К XV заводской профсоюзной конференции ' 

ВЫШЕ УРОВЕНЬ ПРОФСОЮЗНОЙ РАБОТЫ! 
ЗА ГЛАСНОСТЬ 
СОРЕВНОВАНИЯ 
Уже много лет доменщики 

Магнитки соревнуются с домен
щиками Кузнецкого металлурги
ческого комбината. Узы крепкой 
производственной дружбы связы
вают мастеров печи № 4 нашего 
комбината тт. Горностаева, Ры
жова и Беликова с мастерами 
седьмой домны Днепродзержин-
ского завода имени Дзержинского 
тт. Кичко, Ус, и Марченко. В 
этом году они дважды обменива
лись письмами, делились опытом, 
сообщали о новых обязательствах. 

С июля нынешнего года кол
лектив нашей первой доменной 
печи вступил в соревнование с 
доменщиками первой печи Челя
бинского металлургического ком
бината. К нам приезжали летом 
мастер этой домны т. Чунихин, 
горновой т. Новичков, машинист 
вагоновесов т. Мутто и другие. 
От имени коллектива доменщиков 
своей первой печи они подписали 
социалистическое обязательство в 
соревновании с нами. 

Претворяя в жизнь повышен
ные обязательства, готовя новые 
подарки Родине в честь XX съез
да КПСС, коллектив нашей печи 
совершенствовал технологию, 
внедрил наиболее рациональную 
систему загрузки. Газовщики 
тт. Дмитренко, Данилов и Воло
шин настойчиво добивались улуч
шения режима нагрева воздухо
нагревателей, а старшие горно
вые тт. Шайбаков, Тухбатов и 
Толда внедрили новую леточную 
массу. 

Много и других ценных меро
приятий осуществили мы, укре
пили дисциплину печных бригад 
и 1 ноября рассчитались с пяти
летним планом. 

Нет сомнения, что и соревну
ющиеся с нами коллективы так
же сделали новый шаг вперед, 
достигли немалых успехов. Но 
о них мы узнаем очень редко из 
случайных газетных информа
ции. 

Многое в налаживании тесной 
связи соревнующихся коллекти
вов может и должен сделать за
водской комитет профсоюза. На
до наладить связь с заводами, 
добиваться регулярной информа
ции, освещения показателей со
ревнования в наглядной агита
ции, а на сменно-встречных соб
раниях знакомить с итогами со
ревнования весь коллектив печи. 
Это помогло бы сделать соревно
вание живым, действенным, 

До сих пор же заводской ко
митет металлургов и председа
тель комиссии производственно-
массовой работы т. ^олосок это
го не делали. Соревнование с ме
таллургами других заводов у нас 
пущено на самотек, о результа
тах работы соревнующихся кол
лективов металлурги ничего не 
знают. 

.Новому составу завкома метал
лургов надо будет исправить этот 
недочет. 

Производственная связь и об
мен опытом соревнующихся кол
лективов и агрегатов помогут 
металлургам более успешно ре
шать задачи, которые будут по
ставлены перед комбинатом в 
шестой пятилетке. 

А. Б А З У Л Е В , 
мастер первой доменной печи . 

В этом году меня второй раз 
избрали председателем жилищно-
бытовой комиссии цехкома кок
сового цеха. Есть у меня уже 
некоторый опыт. Но, тем не менее, 
нередко приходится сталкиваться 
с такими вопросами, что не всег
да быстро найдешь правильное 
решение. Наша комиссия следит 
за состоянием бытовых помеще
ний цеха, производит обследова
ние условий жизни коксовиков, 
участвует в выдаче пособий, 
распределении квартир. 

Мы стараемся оправдать дове
рие избравших нас членов проф
союза. На заседании комиссии 
слушали доклад помощника на
чальника цеха т. Хренова и пред
ложили улучшить условия, хра
нения спецмолока, навести поря
док в бытовых помещениях. Про
вели в жизнь и другие меропри
ятия. 

Но так ли мы работаем, как 
надо? Что нового имеется в прак

тике других комиссий? На эти 
вопросы ответа мы не находим 
нигде. 

Правда, как-то раз в начале 
года собрали нас на семинар при 
заводской жилищно-бытовой ко
миссии. Председатель ее т. Куз
нецов выслушал замечания цехо
вого профактива и согласился, 
что для обмена опытом необходи
мо проводить семинары. Даже 
был указан срок проведения се
минара. Но время шло, никто о 
семинаре не напоминал и он так 
и не состоялся. 

Новому составу завкома сле
дует улучшить связь с цеховым 
активом, обеспечить учебу его, 
распространение передового опы
та. 

И. К Р А В Ч У К , 
бригадир слесарей, предсе

датель ж и л и щ н о - бытовой 
комиссии коксохимического 

цеха. 

Ц е х о в ы м к о м и с с и я м 
к о н к р е т н у ю п о м о щ ь 

Производственно-массовая ко
миссия цехкома мартеновского 
цеха N° 2 большое внимание 
уделяет производственным сове
щаниям. Они помогают выяв
лять недочеты, развивать ак
тивность трудящихся. 

Недавно мы провели два про
изводственных совещания, на 
которых обсудили вопросы об 
увеличении*- срока службы шла-
ковозов и о механизации работ 
каменщиков. Оба совещания про
шли очень активно. Рабочие и 
мастера внесли много ценных 
практических предложений. Те 
из них, которые зависят от ру
ководства цеха, уже проведены 
в жизнь или осуществляются. 
Производится побелка шлаковых 
чаш более густым раствором из
вести, что способствует лучшему 
отставанию шлака при кантов
ке. Принимаются меры к тому, 
чтобы не перегружать плавок и 
не допускать попадания в чашу 
со шлаком металла. Теперь 
оформляется документально от
правка с миксера к печи каждо
го ковша чугуна, что раньше не 
делалось. Реализуется много и 
других дельных. предложений, 
внесенных разливщиками, меха
никами и каменщиками. 

Однако есть предложения, осу
ществление которых не под си
лу цеху, и они пока остаются 
невыполненными. Отрицательно 
влияет на производство нехватка 

шлаковых чаш. Приходится уво
зить шлак к копровому цеху од
ним составом чаш, а в цехе в 
это время не во что сливать 
шлак. У ямы копрового цеха со
бирается несколько, составов со 
всех цехов, и они простаивают 
лишнее время. Производственное 
совещание предложило админи
страции цеха ходатайствовать 
перед дирекцией комбината, что
бы установить график завоза 
цехами шлака в копровый цех, а 
также увеличить парк шлаковых 
чаш, чтобы было два состава и 
один из них отвозил шлак к ко
провому цеху, а другой был у 
мартеновских печей. 

Эти вопросы мы сами решить 
не можем и нужно, чтобы произ
водственно-массовая комиссия 
завкома поддерживала подобные 
предложения и помогала в их 
осуществлении. 

Нужно также передавать опыт 
работы производственно-массо
вых комиссий. Для этого следует 
завкому металлургов разработать 
памятку, чаще созывать семина
ры председателей комиссий, по
пуляризировать передовые мето
ды через заводскую газету. Хоте
лось, чтобы члены завкома ново
го состава занялись этим по-
настоящему. 

И. Ф А Т И Н , 
председатель производствен
но-массовой комиссии цехко
ма мартеновского цеха Кг 2 . 

Около 350 рабочих и мастеров нашего комбината учатся 
на вечернем отделении индустриального техникума. 

На снимке: старший вальцовщик стана «250» № 2 Нико
лай Мамаев получает книги в библиотеке техникума. 

Фото Б. Карпова. 

Руководить 
со знанием дела 
Каждый год коллективы цехов 

и агрегатов берут социалистиче
ские обязательства и стараются с 
честью выполнять их. В процес
се работы возникают иногда труд
ности, препятствия, на преодо
ление которых направляется вни
мание всего коллектива. Но есть 
недочеты, в устранении которых 
коллективу требуется помощь ру
ководства. А этого нет там, где 
к соревнованию относятся без 
должного внимания. 

Так, в частности, получилось 
с выполнением обязательств кол
лективом нашей печи № 18 тре
тьего мартеновского цеха. (^са
мого начала года здесь произво
дительность падала, и, однако, 
все мирились с этим. 

Основной причиной отставания 
коллектива печи было то, что для 
охлаждения кессонов и пятовой 
балки поступала грязная вода из 
бассейна-отстойника доменного 
цеха. Находящийся в воде ил 
отлагается на дне пятовой балки, 
в кессонах. В этих местах ме
талл плохо охлаждается и про
горает. 

Только по этой причине в те
кущем году останавливали нашу 
печь 11 раз. А при остановке 
печь охлаждалась, хромомагнези-
товый кирпич свода, подвергаясь 
резкому изменению температуры, 
разрушался, печь выходила из 
строя. В последнюю кампанию 
мы выдали только 346 плавок 
при норме—450. 

Печь не выполняла производ
ственной программы, прорыв уси
ливался. Казалось бы, что подоб
ное положение должно привлечь 
внимание цехкома и завкома ме
таллургов. Но они ограничились, 
тем, что у печи вывесили текст 
обязательства, но созданием ус
ловий для ликвидации отстава
ния серьезно не занимались. 

Этот случай еще раз гово
рит, что руководить соревнова
нием надо конкретно, со знанием 
дела, помогать устранять недо
статки. 

Я и мои напарники Андрей Ша
рапов и Григорий Булачек вме
сте со всеми коллективами печ
ных бригад прилагаем все стара
ния, чтобы не остаться в долгу. 
В декабре мы уже выдали более 
800 тонн сверхпланового метал
ла и к концу месяца выполним 

| годовое задание. 
| С первых дней новой пятилет-
| ки будем бороться за новые ус
пехи. Надо, чтобы профсоюзные 
организации помогали нам в 
этом, глубже изучали условия 
работы каждого коллектива. 

С. К У Р И Л И Н , 
сталевар печи Ns 1 8 треть

его мартеновского цеха. 

Отчет редколлегии 
на собрании 

В центральной заводской лабо
ратории регулярно выходит стен
ная газета «За качество». Ред
коллегия ее держит тесную связь 
с трудящимися, периодически от
читывается о своей работе. 

Недавно в лаборатории прохо
дило профсоюзное собрание, на 
котором был заслушан отчет ре
дактора стенгазеты т. Стрелко
вой о работе редколлегии. 

Собрание избрало новый состав 
редколлегии. На "заседании ее ре
дактором вновь избрана т. Стрел
кова. 

Письма в редакцию 

НАШИ ПРЕТЕНЗИИ 
Коллектив столовой № 4 кок

сохимического цеха принимает 
J все меры к тому, чтобы лучше 
обслужить коксовиков. Однако 
мы встречаем в этом серьезные 
трудности. Столовая не имеет со
ответствующего склада для хра
нения продуктов. То помещение, 
которое считается складом, ни
как не может отвечать своему 
назначению. Это—подвал, кото
рый заливает водой, и даже ле
том там продуктц портятся от 
сырости. 

Вследствие этого приходится 
хранить макаронные изделия и 
другие продукты в коридоре, что 
противоречит элементарным тре
бованиям хранения их. 

Склад к тому же тесный. По
этому столовая не имеет возмож
ности выбирать полностью про
дукты с товарной базы. 

Руководители цеха тт. Коло
бов и Дорогобид должны были 
согласно приказу директора ком
бината переоборудовать склад 
еще в прошлом году, однако, не 
сделали этого и до сего времени. 
Не раз вопрос об этом подымали 
на общих собраниях при обсуж
дении коллективного договора, но 
тоже безуспешно. 

Мало внимания уделяют руко
водители цеха и раздаткам. Раз-
датка на первом блоке коксовых 
печей требует ремонта. -

Пора всерьез заняться и поме
щением столовой. Здесь давно не 
было планового ремонта, рамы 
окон покоробились, стекла не 
промазаны, сквозь щели в столо
вую ветер заносит пыль. При 
столовой нет раздевалки и ра
бочие вынуждены обедать в вер
хней одежде. 

Эти недочеты мешают нала
живанию хорошего питания кок
совиков и для устранения их не
обходимо принять серьезные ме
ры. 

3. Н Е С Т Е Р Е Н К О , 
председатель профбюро сто

ловой Ns 4. 

Вопреки приказу 
директора 

Велика потребность мартенов
ских цехов в шамотном порошке. 
Поставляет его сталеплавильщи
кам шамотно-динасовый цех, где 
его получают путем перемалыва
ния отходов огнеупорного кир
пича. 

По приказу директора комби
ната использованный шамотный 
кирпич необходимо направлять в 
шамотно-динасовый цех. Однако, 
есть случаи, когда вопреки это
му приказу шамотный кирпич 
используется неправильно. 

Мастеру каменных работ до
менного цеха т. Яхонтову два ме
сяца тому назад было предложе
но использовать шамот по назна
чению. Но он этого не сделал. В 
декабре т. Яхонтов разрешил ис
пользовать около трех вагонов 
шамота для кладки стен кладо
вой электриков. 

Нам думается, что за такие 
действия т. Яхонтова необходимо 
призвать к порядку, потребовать 
выполнения приказа директора. 

А. Е Л Ь К И Н . 

И . о. редактора Е. Е . Р А З У М О В А . 

В Т Е А Т Р Е И. КИНО 
ТЕАТР им. А. С. ПУШКИНА: се 

годня «Кремлевские куранты» 
Вечером молодежный вечер. На
чало ,в 10 часов вечера. 

КИНОТЕАТР «МАГНИТ»: сегодня 
«Матрос Чижик» и «Выставка 
Дрезденской картинной галлереи». 
Завтра новый художественный 
фильм «Тень у пирса». 

КИНОТЕАТР «КОМСОМОЛЕЦ»: се
годня и завтра «Матрос Чижик». 

КИНОТЕАТР им. А. М. ГОРЬКОГО: 
сегодня «Сестры Рахмановы», но
вая программа, «Таинственная 
находка», завтра «Тень у пирса». 

Адрес (редакции: завком металлургов, 2-й этаж. Телефоны АТС 3-38-04 и 3-31-33. 

Ф Б 2 8 Ш , Магвддащюкая тирогрфия Упрашещя культуры. Заказ П 10315. 
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